

Mitteilung	7257/2023	Fachbereich 1 Herr Hoffmann
Nachfolge in der Lenkungsrunde im Rahmen des "Masterplan für die Stadt Mayen - unser roter Faden"		
Folgenden Gremien zur Kenntnis: Ausschuss für Stadtentwicklung, Wirtschaft und Digitales		

Information:

Mit der Vorlage 6737/2022 wurde dem Ausschuss für Stadtentwicklung, Wirtschaft und Digitales am 27.04.2022 die Zusammensetzung der Lenkungsrunde im Rahmen des „Masterplan für die Stadt Mayen – unser roter Faden“ mitgeteilt.

Seinerzeit wurde seitens der Göbel- und Neustraße geplant, eine Unternehmergeinschaft zu gründen. Herr Markus Kahler wurde als Vertreter für die Lenkungsrunde gemeldet.

Da Herr Kahler nicht mehr zur Verfügung steht, schlägt er Herrn Philipp Beyl, als Vertreter aller Nebenstraßen in diesem Bereich, als Nachfolger vor. In Abstimmung mit Herrn Beyl und der MY-Gemeinschaft wird die Verwaltung diesem Vorschlag folgen und Herrn Beyl als Mitglied in die Lenkungsrunde aufnehmen.

Finanzielle Auswirkungen:

keine